

Einzigartiges Jubiläum bei Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Schäfer Kunststofftechnik ehrt Lydia Schäfer für 55 Jahre Unternehmenszugehörigkeit

Ortenberg, 1. September 2024

Am 1. September 2024 feierte Schäfer Kunststofftechnik ein ganz besonderes Jubiläum: Lydia Schäfer, Mutter des Unternehmensinhabers Joachim Schäfer, wurde für ihre außergewöhnliche 55-jährige Zugehörigkeit geehrt. Ein bewegender Moment, um innezuhalten und von Herzen Danke zu sagen.

Als Lydia Schäfer am 1. September 1969 ihre Tätigkeit bei Schäfer Kunststofftechnik begann, war ihr Sohn Joachim gerade fünf Jahre alt. In einer Zeit, in der die Vereinbarkeit von Familie und Beruf für Frauen alles andere als selbstverständlich war, setzte sie Maßstäbe. Ihr Engagement und ihre Fähigkeiten haben maßgeblich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen.

Mit ihrem feinen Gespür für Details und ihrer meisterhaften Präzision war sie als gelernte Stickerin entscheidend beim Aufbau unserer Klebeabteilung beteiligt. Stickerinnen gelten als Meisterinnen der Feinmotorik – Fähigkeiten, die auch in der



Joachim Schäfer, Lydia Schäfer und Tim Bauert (v.l.n.r.) (Bild: Schäfer vollendet.)

hochpräzisen Verklebung von Kunststoffteilen unerlässlich sind. Ihre ruhige Hand und Genauigkeit, selbst bei schwierigen Arbeiten, bildeten das Fundament für den Erfolg unserer Abteilung für glasklare und blasenfreie Verklebung und machten sie zu einer unverzichtbaren Mitarbeiterin.

Die von Lydia Schäfer mitentwickelte Technik ermöglicht es uns bis heute, Acrylglasteile in höchster Qualität zu verkleben. Dieses Verfahren ist richtungsweisend und ein Alleinstellungsmerkmal unseres Unternehmens. Es zeigt, wie wichtig Präzision und Sorgfalt in jedem Produktionsschritt sind, um ein perfektes Endergebnis zu erzielen.

Obwohl Lydia Schäfer inzwischen im wohlverdienten Ruhestand ist, bleibt sie dem Unternehmen weiterhin eng verbunden und unterstützt es noch mit kleinen Tätigkeiten in verschiedenen Bereichen. Ihre Leidenschaft und ihr Einsatz sind ein Vorbild dafür, dass man auch im hohen Alter noch wertvolle Beiträge leisten kann, wenn man es möchte. Mit ihren 93 Jahren ist sie nach wie vor ein geschätzter Teil der Schäfer-Familie und gern gesehener Gast bei unseren Firmenfesten. Lydia Schäfer hat ihr umfangreiches Wissen stets auch an die jüngeren Generationen weitergegeben. Dafür bedankten sich Joachim Schäfer und Tim Bauert, verantwortlich für den Bereich Personal, auch im Namen der gesamten Belegschaft herzlich bei Lydia Schäfer.

Fortsetzung Seite 2->

Allmendgrün 3 · 77799 Ortenberg Telefon +49(0)781 9612-10

Email: marketing@schaefer-vollendet.de

www.schaefer-vollendet.de



Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Baden und einer beeindruckenden Aussicht auf das malerische Schloss, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Ein entscheidender Wendepunkt in der Unternehmensgeschichte stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Der Tag der Antragsstellung markiert zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung des Unternehmens und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor.

Mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und einer Kultur des Vertrauens, investiert Schäfer Kunststofftechnik kontinuierlich in die Technologie und in die Entwicklung seines Teams von etwa 100 Mitarbeitenden. Als Komplettanbieter von Kunststofflösungen fertigt das Unternehmen anspruchsvolle Produkte wie Maschinenverkleidungen für den Maschinenbau, komplexe Präzisionsteile für die Medizintechnik, ausgefallene Lichtdiffusoren und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.



Vom Firmenstandort hat man einen Traumblick auf das Ortenberger Schloss – hier lässt es sich wunderbar arbeiten und leben. So kann Kreativität wachsen und gedeihen – bei Schäfer vollendet. dürfen alle ihr Potential voll entfalten. (Bild: Schäfer vollendet.)

Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Monika Schäfer · Marketing & Kommunikation | Presse

Allmendgrün 3 · 77799 Ortenberg Telefon +49(0)781 9612-10

Email: marketing@schaefer-vollendet.de

www.schaefer-vollendet.de